

El arte del roble: cómo las barricas definen el alma de The Macallan

En The Macallan, el arte del tiempo encuentra en el roble su forma más noble y silenciosa. Es en esa unión donde nace el carácter de cada expresión, donde la paciencia se transforma en legado líquido.

Ciudad de México, julio de 2025.-Toda historia excepcional tiene un origen noble. En el caso de The Macallan, ese origen está arraigado en la madera: un elemento vivo que moldea el carácter del whisky. Desde 1824, esta casa escocesa ha cultivado una relación íntima con el roble, tratándolo como un colaborador esencial en la creación de cada expresión.

Una travesía hecha barrica

El viaje comienza en bosques del norte de España, Francia y Estados Unidos. Robles que, tras décadas de crecimiento, se transforman en barricas hechas a la medida. Antes de contener whisky, las duelas son curadas al aire libre y sazonadas con vino de jerez durante 18 meses en Jerez de la Frontera. Cada fibra de la madera absorbe historia, aroma y potencial. El roble europeo aporta notas especiadas y estructura; el americano, dulzura y suavidad. Su interacción crea la sinfonía sensorial que distingue a The Macallan.

Tiempo, paciencia y transformación

En Speyside, las barricas maduran lentamente al ritmo del paisaje. Las de primer llenado imprimen intensidad; las reutilizadas aportan capas de complejidad. Comprender cuándo el jerez deja de influir y cuándo la madera toma protagonismo es parte del arte que guía al equipo de whisky makers. La maduración se convierte en un diálogo: una alquimia que se expresa en matices, aromas profundos y texturas persistentes.

Históricamente las barricas fueron originalmente utilizadas para transportar jerez. Con el tiempo, la industria descubrió que estas maderas influían profundamente en el carácter del whisky, dando paso a una de las tradiciones más preciadas del single malt escocés. Esta práctica común en siglos pasados evolucionó hasta convertirse en el estándar de calidad que hoy representa la marca.

Colecciones como *Sherry Oak* o *Double Cask* reflejan la influencia del roble en sabor, color y carácter. Cada barrica imprime una firma única, irrepetible, que define la esencia del whisky. Este enfoque también permite crear ediciones limitadas de alto valor coleccionable, con barricas seleccionadas por su personalidad o evolución inusual, lentamente al ritmo del paisaje. Las de primer llenado imprimen intensidad; las reutilizadas aportan capas de complejidad. Comprender cuándo el jerez deja de influir y cuándo la madera toma protagonismo es parte del arte que guía al equipo de whisky makers. La maduración se convierte en un diálogo: una alquimia que se expresa en matices, aromas profundos y texturas persistentes.

The Macallan no busca atajos. Su compromiso con el roble es una declaración de principios: artesanía, paciencia y dedicación. Cada botella es un homenaje a la naturaleza transformada por manos expertas. En The Macallan, la madera no solo guarda el whisky. Lo moldea. Y en esa transformación silenciosa, se revela la verdadera esencia del arte del roble.

El vínculo con la madera es también un acto de responsabilidad. The Macallan lidera iniciativas de trazabilidad forestal con metas claras hacia 2025 y 2030. Garantizar la salud de los bosques es parte de su compromiso con lo excepcional. Este nivel de exigencia no solo asegura calidad, sino también continuidad: una forma de preservar los recursos que dan vida al alma del whisky. Lo moldea. Y en esa transformación silenciosa, se revela la verdadera esencia del arte del roble.

--

PR Contact.

Andressa Vilela

Client Services Manager

andressa.vilela@another.co

Daniela Caldelas

Sr. PR Executive

daniela.caldelas@another.co

Marina Coloapa

PR Executive

marina.coloapa@another.co

Sobre The Macallan

The Macallan es conocido mundialmente por sus extraordinarios whiskies de malta. Han pasado dos siglos desde que Alexander Reid, fundador de la marca, destilara el primer lote de whisky en sus curiosamente pequeños alambiques en Speyside, Escocia, en 1824, comenzando así el extraordinario legado de whisky escocés de malta. La identidad de The Macallan se basa en la obsesión por la calidad y artesanía. Su personalidad única y calidad excepcional de cada whisky se debe al uso de barricas de roble excepcionales que previamente han albergado jerez para conseguir un color natural gracias a una maestría única. The Macallan Distillery, que se encuentra en una finca de casi 200 hectáreas, ha sido diseñada por arquitectos de talla internacional inspirándose en las características colinas escocesas que rodean el espacio. Los 200 años de historia han sido solo el prólogo de nuevos capítulos en la historia de la marca. Y es que es un viaje por el tiempo. Porque The Macallan tiene 200 años de juventud. Elaborado con la máxima dedicación. Consuma The Macallan con responsabilidad.

Si desea más información, visite www.themacallan.com y únase a The Macallan Society para conocer las historias detrás de nuestros whiskies.